

PERS

Komitmen Kapolres Ciamis Perangi Narkoba Untuk Generasi Emas Indonesia

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Jul 24, 2024 - 10:00



Komitmen Kapolres Ciamis Perangi Narkoba Untuk Generasi Emas Indonesia

Ciamis ~ Polres Ciamis di bawah kepemimpinan Kapolres AKBP Akmal, S.H.,

S.I.K., M.H., tengah gencar melaksanakan berbagai upaya untuk memerangi narkoba, tidak hanya di lingkungan masyarakat tetapi juga di internal Polri. Dalam pernyataannya pada Rabu, 24 Juli 2024, Kapolres Ciamis menegaskan komitmen penuh pihaknya dalam memberantas penyalahgunaan dan peredaran narkoba yang semakin meresahkan.

Kapolres Ciamis dalam amanat apel pagi menyatakan peredaran narkoba telah menjadi ancaman serius bagi keamanan dan kesehatan masyarakat. "Kami tidak akan pernah mentolerir segala bentuk penyalahgunaan narkoba, baik di kalangan masyarakat umum maupun di lingkungan Polri sendiri. Sebagai penegak hukum, kami harus menjadi teladan dalam menjaga integritas dan bebas dari narkoba, apabila ditemui anggota yang menggunakan narkoba akan kami PTDH" tegas AKBP Akmal.

Tidak hanya fokus pada masyarakat, Kapolres Ciamis juga mengarahkan perhatian khusus pada upaya pembersihan internal di lingkungan Polri. Ia menyadari bahwa integritas anggota Polri harus dijaga dengan baik agar dapat memberikan contoh yang baik bagi masyarakat. Untuk itu, sejumlah langkah tegas telah diambil guna memastikan tidak ada anggota Polri yang terlibat dalam penyalahgunaan narkoba.

Salah satu langkah tersebut adalah pelaksanaan tes urine secara berkala kepada seluruh anggota Polres Ciamis. Tes ini dilakukan tanpa pemberitahuan sebelumnya untuk memastikan kejujuran dan transparansi hasilnya. "Kami akan lakukan tes urine kepada seluruh anggota Polres Ciamis tanpa pemberitahuan kepada seluruh anggota dan apabila terbukti terdapat anggota yang positif tidak akan kami tolerir," jelas Kapolres.

Kapolres Ciamis juga menegaskan pentingnya pengawasan ketat dalam setiap operasi yang dilakukan oleh anggotanya. AKBP Akmal memerintahkan setiap pimpinan di tingkat Polsek untuk selalu memantau dan mengawasi anggota mereka dalam menjalankan tugas. "Pengawasan yang ketat adalah kunci untuk memastikan tidak ada penyalahgunaan wewenang dan agar setiap operasi berjalan sesuai prosedur yang benar. Kami ingin memastikan bahwa anggota Polri benar-benar bersih dari narkoba," katanya.

Kapolres juga menyampaikan apresiasi kepada anggota yang telah melaksanakan tugas dengan baik dalam pelaksanaan tugas. "Saya mengapresiasi kepada anggota yang telah melaksanakan tugas dengan baik dan benar. Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba," tuturnya.

Mengakhiri pernyataannya, Kapolres Ciamis mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk terus mendukung upaya pemberantasan narkoba. Beliau menegaskan bahwa Polres Ciamis akan terus berkomitmen dan bekerja keras untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka. "Perang melawan narkoba adalah tanggung jawab bersama. Mari kita bersatu padu untuk melindungi generasi muda kita dari bahaya narkoba dan menciptakan masa depan yang lebih baik," pungkasnya.

"Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"